

Noti Happening'11

Miércoles 11 de Mayo de 2.011

El camino a la VERDAD es una EXPERIENCIA

Próximo encuentro:

Jueves 12 de Mayo
12.00 m.

¿Por qué construir en tiempos de Crisis?

Ing. Diego Vázquez
Empresario - Productos Miró

Ing. Claudia Valladares
Banca Comunitaria Banesco

Exposición El Corazón Exigencia de Infinito

Visitas guiadas todos los días
de 10 am a 4 pm



Jussara M. Santos en el poema "El desconocido" nos habla de esta búsqueda apasionada:

*Después de haber mirado
mucho tiempo el cielo
en tu búsqueda,
mis ojos, que eran oscuros
se han vuelto azules.
Después de haber mirado
mucho tiempo la luna
buscándote,
mis ojos se han vuelto vagos,
insondables,
del color de la nostalgia.
Y ahora en mi pecho hay
una lluvia continua que me
hace pedir y esperarte
como un arco iris que abraza
la tierra.
Así mi corazón vaga
buscando en cada esquina,
en cada rostro, al Desconocido
que está a punto de llegar.*

La Verdadera Política es servir a la Persona

Diálogo con los candidatos al Consejo Universitario de la UCAB

El encuentro de hoy se introdujo resaltando que la política si no parte realmente de las necesidades reales de las personas, se vuelve ideología y de inmediato violencia. Al hacer política cada uno tiene que decidir, o favorece exclusivamente a los otros como instrumento para lograr un objetivo personal y obtener mayor poder, o bien, impulsa una iniciativa que esté verdaderamente a la altura de las exigencias del corazón y al bien común, como lo llama la Doctrina Social de la Iglesia.



Miguel Ángel Rodríguez. Periodista y Diputado Independiente a la Asamblea Nacional.

Dio inicio a su intervención expresando la necesidad de hacer política para la gente y no por el poder, y lo ratificaba diciendo que el ser político implica tomar una decisión entre ser individual o ser social. "Quien por los demás obra termina haciendo lo mejor por sí mismo. Y quien pretende construir desde el poder y la fama, se le caen los castillos que pretendía construir".

Finalizó diciendo: "la palabra que engloba la política es servicio, ya sea como diputado o como comunicador social".



Cristofer Correia. Estudiante de Administración y candidato al Consejo Universitario de la UCAB.

Comenzó su intervención destacando que la política se demuestra con acciones, como decía San Ignacio de Loyola: "Poner más en las obras que en las palabras". El quehacer político nace de la necesidad de servir a los demás viendo la política no como un fin, sino como una medio para servir a las personas. Manifestó que la opción política para generar un bien a las personas, es ocuparse de ellos, para juntos cambiar la realidad y trabajar por un país partiendo de lo social.



Gonzalo Aguilera. Estudiante de Psicología y candidato al Consejo Universitario de la UCAB.

Destacó que, para servir a la persona, hay primero que entenderla. Convertir la experiencia en una realidad diferente, con optimismo e ideales definidos, es importante para darse cuenta que hace falta más que la esperanza en bruto para cambiar lo que está mal, es necesario ejercer la ayuda a los demás. Nos invitó por otro lado, a ejercer la política desde los pequeños entes, lo que llamó "política chiquita": por ejemplo, los delegados de curso, las juntas de condominio, etc. Concluyó reafirmando que para poder cambiar la realidad, primero es necesario entenderla.



Edward Pérez. Estudiante de Derecho y candidato al Consejo Universitario de la UCAB.

"El amor a sí mismo y el amor a la sociedad son lo mismo". Así comenzó su intervención. Destacó la importancia de darnos cuenta que la política forma parte de la vida de cada uno. La política no es un ejercicio exclusivo de algunos, es tarea de cada persona, desde la toma de decisiones basadas en nuestros propios ideales, en nuestros valores y principios. La política correcta, no es solo para nuestros fines, sino para lograr fines comunes, orientando a la sociedad en la búsqueda del bien común.

Juan Pablo II: Una pasión por Cristo y por el Hombre



Mons. Pietro Parolin. Nuncio Apostólico en Venezuela.

Para comprender a Juan Pablo II es fundamental darse cuenta de que ha sido un hombre con la mirada fija en Cristo, reconocido como Redemptor Hominis, como Redentor del Hombre. Destacó como Cristo estaba presente y determinó la vida de Juan Pablo II y a partir de allí mostró a través de su propia vida como esto produce una humanidad nueva y fascinante. "Los dos misterios, el de Cristo y el del Hombre, se abrazan y se unen, porque el misterio del hombre sólo se comprende y se esclarece en el misterio de Cristo". Ya desde su primera encíclica *Redemptor Hominis* se constató esta apuesta total por Cristo: "El redentor del hombre, Jesucristo, es el centro del cosmos y de la historia".

Prof. Luis Enrique Marius. Director General del CELADIC

Testimonió como encontró en Juan Pablo II un hombre que, partiendo de esa pasión por Cristo, fue hasta el fondo de los problemas y necesidades de todos los hombres, de manera especial de los trabajadores, identificándose con su experiencia de joven como obrero en Polonia. "Aún resuena en mis oídos, y continuará presente, su convocatoria permanente a la lucha por la verdad, por la justicia. "Coraje, no tengáis miedo". Se lo escuché varias veces personalmente con esa sonrisa sincera y llena de certeza".

Ing. Alejandro Marius. Moderador.

Juan Pablo II, en la carta que escribió en ocasión del 30 aniversario de Comunión y Liberación en 1984, dijo: "La experiencia cristiana [...], engendra una presencia que pone en cada una de las circunstancias humanas a la Iglesia como lugar donde el acontecimiento de Cristo [...] vive como horizonte pleno de verdad para el hombre".